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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Crescimento da cidade e a
mobilidade urbana de Monte Mor

Por se tratar do direito de ir e vir das pessoas, a mobilidade urbana está
diretamente ligada ao processo de urbanização e crescimento das cidades

Monte Mor, diferente de
muitas cidades da região,
mantém a distribuição territo-
rial com o espaço rural bem
mais amplo do que o espaço
urbano. Isso ocorre porque o
primeiro exige um maior es-
paço para as práticas nele de-
senvolvidas, como a agrope-
cuária, o extrativismo mineral
e vegetal, além da delimitação
de áreas de preservação am-
biental. Segundo a última pes-
quisa registrada pelo IBGE, em
2022, a cidade possui 64.622
habitantes, sendo 268,79 ha-
bitantes por quilômetro qua-
drado, enquanto Campinas por
exemplo, são 1.433,54 pesso-
as, para o mesmo espaço.

O município possui uma
área extensa, com muito po-
tencial para o crescimento,
para implantação de grandes
empresas, com atrativos para
novos condomínios e empre-
endimentos e, mesmo assim,
manter sua agropecuária, que
é forte na região.

Muitas pessoas migraram
de outras regiões e estados,
como Paraná, Minas Gerais,
sem falar da grande São Pau-
lo, para a RMC, com a promes-
sa de crescimento da região e
acabaram por se distribuir pe-
las cidades, sendo Monte Mor
uma das cidades mais procu-
radas.

Segundo o Instituto Brasi-
leiro de Geografia e Estatísti-
ca (IBGE), a população da ci-
dade de Monte Mor (SP) che-
gou a 64.662 pessoas no Cen-
so de 2022, o que representa
um aumento de 32,1% em
comparação com o Censo de
2010. Com este crescimento,
houve a necessidade de me-

lhorar a estrutura e organizar
a mobilidade urbana para fa-
vorecer a movimentação da
população.

A cidade cresceu com bair-
ros distribuídos em torno da
Rodovia 101, em sua grande
maioria. Os moradores desses
locais precisavam se deslocar
até as margens desta rodovia,
em busca de transporte públi-
co, oferecido até então somen-
te no intermunicipal, que liga
o centro da cidade de Monte
Mor a Campinas. Com o cres-
cimento populacional, houve a
necessidade da criação de li-
nhas de ônibus destinadas a
percorrer o interior desses
bairros, além de ligar ao cen-
tro da cidade.

A Rodovia 101 foi duplica-
da em 2013 para maior segu-
rança no tráfego entre Monte
Mor e as cidades da Região.
Com o tempo, foram constru-
ídas 5 passarelas para segu-
rança e mobilidade dos pedes-
tres. Atualmente estão sendo
construídas mais duas, sendo
uma na região do bairro Jd
Panorama e outra próximo ao
Jd Bela Vista. Uma terceira
passarela já está aprovada
para construção, no Jd Danie-
la, segundo a concessionária
Rodovias do Tietê.

Já na área urbana do mu-
nicípio, em 2024, houve me-
lhoria na pavimentação asfál-
tica do bairro Jd Colorado, que
marcou uma nova realidade
para todos os moradores do
bairro. A Secretaria de Plane-
jamento e Obras da Prefeitu-
ra da cidade cedeu à nossa
redação informações deste
trabalho realizado, esclarecen-
do que a obra demandou cer-

ca de 9 milhões de reais com
recursos próprios, para ade-
quação da infraestrutura de
água potável e captação de
esgoto, sistema de galeria
de águas de chuva, rede elé-
trica renovada, calçamento,
pavimentação asfáltica e si-
nalização viária em todo
bairro. No Jd Colina, foi dado
início ao mesmo trabalho de
pavimentação.

Serviços de recuperação
asfáltica aconteceram também
em outros pontos de Monte
Mor. Além de trechos da SP-
101, houve recapes no Jardim
Progresso, no Jardim Capua-
vinha, no Jardim Santo Antô-
nio, no Jardim Planalto, no Jar-
dim Guanabara, no Jardim Al-
vorada, nas ruas 4 e 21, e no
Parque Imperial, trecho da
Avenida João Paulo II, no Par-
que Residencial São Clemen-
te, como também nas ruas da
região central.

Interligação
entre bairros
Ainda em 2024, houve a

necessidade de unir bairros
vizinhos com alguns poucos
metros de distância que não
eram interligados. Neste
mês de julho, está em an-
damento a abertura que liga
o Jardim Moreira ao Central
Park, e também o Parque Re-
sidencial São Clemente ao Jar-
dim Nova Alvorada, que fará
grande diferença para os mu-
nícipes que residem nestas
áreas, bem como muitas
outras obras de melhoria e
reforço que a cidade vem
recebendo atualmente.

Segundo apurou a reda-
ção desse jornal junto a Se-

cretaria de Planejamento e
Obras, os trabalhos nas pas-
sagens estão em fase de ter-
raplenagem, construção de
muro de ala e talude. Os
moradores do Moreira e do
Central Park, vizinhos geo-
graficamente por exemplo,
precisavam percorrer quilô-
metros para chegar de um
bairro ao outro

(Central Park ao Moreira
10.4 km, ou do Moreira ao
Central Park 2.4 km

- ponto de ligação), e com
as obras entregues, os usuá-
rios encontrarão apenas al-
guns metros como distância
entre os dois bairros (140
metros

- ponto de ligação).

Já a interligação entre os
bairros do Parque Residencial
São Clemente ao Jardim Nova
Alvorada tem o intuito de ofe-
recer uma melhoria na fluidez
do tráfego de veículos e pe-
destres com a nova acessibi-
lidade no local, ligando os dois
bairros com a passagem que
irá estabelecer uma conexão
entre as ruas Guilherme Julio
Scheffer (Nova Alvorada) e
Sebastião Antônio Gonçalves
(São Clemente).

As novas ligações fortale-
cerão a mobilidade urbana
com a melhoria no acesso en-
tre as regiões do município,
por meio dos trajetos mais
curtos que contribuem para
uma vantagem na acessibilida-
de, com a garantia das novas
travessias para a comunidade.

Transporte Urbano.
O transporte coletivo pú-

blico é uma parte importante

da vida de muitas pessoas e é
crucial que ele seja gerencia-
do de forma eficaz. Ele ajuda
as pessoas a se deslocarem
rápida e facilmente, sem ter
que se preocupar com o trân-
sito ou com o estacionamen-
to. É um dos processos mais
importantes da gestão das ci-
dades, pois impacta direta-
mente na vida das pessoas e
no trânsito das principais vias
do município.

De acordo com a legisla-
ção, o transporte coletivo deve
atender a toda a população,
sem nenhum tipo de diferen-
ciação de classe, cor, gênero,
idade, deficiência ou qualquer
outra forma de discriminação.

Um modelo adequado e
otimizado permite reduzir con-
gestionamentos, emissão de
poluentes, número de acidentes
de trânsito, assim como gerar
uma melhora significativa nos ín-
dices de qualidade de vida dos
cidadãos, que podem se deslo-
car livremente pela cidade.
Devido ao crescimento popu-
lacional e a formação de no-
vos bairros, foi necessário cri-
ar 12 linhas de ônibus, interli-
gando bairros, o terminal de
ônibus e o centro da cidade.

Com o objetivo de otimi-
zar o transporte público, foi
criado o Terminal de ônibus
Urbano Vereador Geraldo Be-
nini, em 2008, trazendo mais
fluidez na locomoção. Para fa-
cilitar monetariamente a po-
pulação, foi implantado o Ta-
rifa Zero, no final do ano de
2023. Antes deste projeto ser
implantado, a passagem mu-
nicipal custava R$5,00 e uma
ida e volta para Campinas po-
deria custar até 22,30. Hoje a

população faz o mesmo traje-
to por R$7,30, sem interferir
na qualidade do transporte.

A Secretaria de Mobilida-
de Urbana da cidade nos in-
formou que foi criado também
o cartão de transporte público
em material plástico, uma vez
que anteriormente eram con-
feccionados em papel. Para o
usuário era muito ruim, pois
desfazia com o tempo.

Rodovia Rio Acima
A pavimentação da estra-

da vicinal do Rio Acima, MOR
354, Rodovia Beraldo Ross
Matheus, que liga o município
de Monte Mor, a partir da SP
101 (km 23, Leste), ao Aero-
porto Internacional de Viraco-
pos, em Campinas, sendo
mais uma opção de ligação
entre a rodovia Jornalista
Francisco Aguirre Proença
com a rodovia Santos Dumont,
valorizando indústria, tecnolo-
gia e logística para as empre-
sas, principalmente no trans-
porte para comércio exterior.

Uma melhor qualidade de
vida na cidade passa também
pela boa qualidade em mobili-
dade, do simples fato de ir e
vir sem contratempos ou des-
confortos. Com o crescimento
da cidade, a mobilidade teve
que acompanhar e viabilizar a
melhor locomoção dos pedes-
tres e motoristas, moradores
e visitantes da cidade. Ainda
há muito a ser feito, em me-
lhorias, mas certamente hou-
ve um grande avanço, frente
ao crescimento da cidade, na
mobilidade urbana, trazendo
mais qualidade de vida para
os moradores e visitantes de
Monte Mor.
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Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Realeza da
FAICI 2024
é eleita

Muita beleza, simpatia e
desenvoltura marcaram a fi-
nal do concurso da Rainha
FAICI 2024 na noite do últi-
mo sábado (13), no Espaço
de Eventos Itaboraí, em In-
daiatuba. Das 15 finalistas,
foram eleitas a Rainha FAI-
CI 2024, Princesa, Madrinha,
Musa FAICI e Garota Rodeio
da edição deste ano da fes-
ta, que acontece entre os
dias 02 a 10 de agosto. O
cantor Renan Teixeira abri-
lhantou ainda mais a noite
com um grande show para
o grande público que mar-
cou presença.

O privilégio de represen-
tar a autoridade máxima da
Corte de um dos maiores ro-
deios do Estado de São Pau-
lo, será da modelo e influ-
enciadora, Giovanna Ciola,
20 anos, da cidade de São
Bernardo do Campo. Da ci-
dade de Indaiatuba, a cor-
retora de imóveis, Pamela Gi-
acometi, 24 anos, foi eleita a
Princesa. O título de Madrinha
é da assistente de RH, Dryka
Corrêa, 27 anos, de Monte
Mor. Natural de Indaiatuba,
a designer de sobrancelhas,
Diana Karen, 22 anos, ficou
com o título de Musa. Gio-
vanna Favaretto, 20 anos,
estudante de medicina vete-
rinária, natural de Itu, foi
eleita Garota Rodeio.

Na final, as candidatas
apresentaram, todas juntas,
uma coreografia. Em seguida,
fizeram duas entradas indivi-
duais classificatórias. A banca-
da, composta por 12 jurados,
deram notas, sem fração, de
1 a 5 para os quesitos: bele-
za, simpatia e desenvoltura.
Entre os prêmios para as ven-

cedoras do concurso estão
roupas, procedimentos estéti-
cos, além de premiação em
dinheiro. A organização do
concurso é de Júnior Grotto e
Maurício Rezitano. Vale lem-
brar que a abertura da 35ª
edição da festa, dia 02 de
agosto, com a apresentação
da GPCI, terá os shows de Bru-
no & Marrone e Léo & Rapha-
el. No dia 03 de agosto, a Bra-
sa apresenta os shows da can-
tora Simone Mendes, da du-
pla Guilherme & Benuto e do
cantor Luan Pereira. Para en-
cerrar o primeiro final de se-
mana, no dia 04 de agosto, a
FIAT Balilla traz o grande fe-
nômeno do momento da mú-
sica sertaneja, a "Boiadeira",
Ana Castela.

A segunda semana da
FAICI começa no dia 08 de
agosto. Neste dia, a Panifi-
cadora Líder apresenta os
shows de Luan Santana,
Renan Teixeira e Nathan Al-
ves. Dia 09 de agosto, com
a apresentação da Longitu-

de, Henrique & Juliano e
Rayane & Rafaela coman-
dam a galera presente. E,
para fechar o evento com
chave de ouro, no dia 10 de
agosto, o GoodBom Super-
mercados apresenta os sho-
ws de Jorge & Mateus, Pe-
dro Sampaio e D'Lucca &
Gabriel.

INGRESSOS
Para garantir os ingres-

sos, basta acessar a página
da Fantickets. Já estão dis-
poníveis ingressos para os
camarotes Infinity Prime e
Super Premium, para a Pis-
ta e também o Passaporte
FAICI, que pela primeira vez
está à venda pela internet.

O Passaporte FAICI dá
acesso aos seis dias de even-
to no setor Pista por um preço
muito especial. A compra pode
ser feita pela internet em ht-
tps://bio.link/faici2024 ou en-
tão pelo site www.faici.com.

SHOWS
02/08 - Bruno & Marrone

e Léo & Raphael
03/08 - Simone Mendes,

Guilherme & Benuto e Luan
Pereira

04/08 - Ana Castela
08/08 - Luan Santana, Na-

than Alves e Renan Teixeira
09/08 - Henrique & Julia-

no e Rayane & Rafaela
10/08 - Jorge & Mateus,

Pedro Sampaio e D'Lucca &
Gabriel

FAICI
Data: 02 a 10 de agosto
Local: Avenida General

Motors - SP-75 (ao lado da
Toyota) - Indaiatuba/SP.

Informações: (19) 9 9620
2320 / www.faici.com
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Maurício
Baroni inicia
o maior
programa de
recapeamento
de Elias Fausto

A prefeitura de Elias Faus-
to deu início nesta semana ao
maior programa de recapea-
mento da história de Elias
Fausto. Serão quase 60 mil
metros quadrados de pavi-
mentação de ruas e avenidas
da cidade. Ao todo são apro-
ximadamente R$ 4 milhões de

reais em verbas que o Prefei-
to Maurício Baroni conseguiu
através de emendas parla-
mentares para essas obras.
O pátio da feira livre no cen-
tro da cidade também será
asfaltado melhorando  as
condições para feirantes e
clientes em dias de chuva.

Deputado
Fábio Teruel
visita Elias
Fausto

O deputado Federa l
Fábio Teruel - MDB - visi-
tou na manhã desta quin-
ta-fe i ra (18) o prefe i to
Mauríc io Baroni em seu
gabinete. Baroni aprovei-
tou a oportunidade para
ag radece r  a s  emendas
parlamentares do deputa-
do que asseguraram para
o munic íp io  quase R$4
milhões. Uma parte des-
ses recursos possibi l ita-
ram o recapeamento da

Rua XV de Novembro e
outra parte será destina-
da para a construção de 8
unidades habitacionais
para pessoas com defici-
ência. O prazo para a con-
clusão dessas residências
é  f i na l  de  novembro .
Esse dinheiro vem da Se-
cretaria Nacional de Mobi-
lidade Urbana, cujo titular
da pasta é o deputado
Denis Andia, amigo pes-
soal de Maurício Baroni.

Social realiza
formatura
de cursos
do primeiro
semestre em
Elias Fausto
A primeira-dama de Elias Fausto Cristina
Bittencourt e a secretária de Desenvolvi-
mento Social Bianca Fazolin realizaram nos
dias 15 e 16 a certificação dos cursos pro-
movidos pelo Fundo Social de Solidarieda-
de e da Secretaria através d projetos ge-
renciados pelo CRAS em parceria com o
Sesi e Educandário Deus e a Natureza.
Ao todo foram mais de cem jovens que
participaram dos cursos oferecidos pe-
los dois setores de ação social do muni-
cípio. Na noite de segunda-feira (15)
aconteceu durante a cerimônia de en-
trega de certificados do Fundo Social
uma homenagem à primeira dama car-
regada de muita emoção.
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SALVANDO VIDAS
Saúde de Nova Odessa
segue aplicando a 2ª

dose da vacina contra a
dengue em adolescentes

de 10 a 14 anos
A Secretaria de Saúde da

Prefeitura de Nova Odessa
segue aplicando a segunda
dose da vacina contra a den-
gue em adolescentes de 10
a 14 anos da cidade. No fi-
nal da manhã desta quin-
ta-feira (18/07), a diretora
de Saúde do Município, Jo-
seane Martins Gomes, reti-
rou na sede da DRS 7 (Di-
retoria Regional de Saúde
- Campinas) um novo lote
com 447 segundas doses do
imunizante, o que garante a
continuidade da campanha de
vacinação em Nova Odessa.

A segunda dose vinha
sendo aplicada na cidade
desde a última terça-feira
(16/07), incialmente com
as doses restantes do pri-
meiro lote recebido pela
Saúde Municipal. Ela é ne-
cessária para completar o
esquema vacinal e garan-
tir a imunização contra a
doença para a vida toda, e
deve ser aplicada três me-
ses após a primeira. O ví-
rus da dengue é transmiti-
do de uma pessoa contami-
nada para outra pessoa
através da picada do mos-
quito Aedes aegypti.

Os pais e responsáveis
devem levar os adolescentes
que já tomaram a primeira
dose à UBS (Unidade Básica
de Saúde) da sua região. São
7 UBSs espalhadas pela cida-
de, que atendem diariamen-
te, das 7h às 16h.

E aqueles que ainda não
aplicaram a primeira dose nos
seus filhos, protegendo-os
para a vida toda contra for-
mas graves da doença (que
pode até matar), devem fazê-

lo com urgência, pois a cidade
ainda registra a transmissão do
vírus da dengue.

Até a última sexta-feira
(12/07), a Saúde havia aplica-
do 882 primeiras doses da va-
cina contra a dengue em ado-
lescentes de 10 a 14 anos da
cidade. As 882 doses aplicadas
representam 22% da população
entre 10 e 14 anos de Nova
Odessa. A população nessa fai-
xa etária, segundo IBGE, é
3.986 adolescentes.

Confira abaixo e veja qual
delas é mais próxima da
sua casa:
Unidade Básica de Saúde 1
Avenida Carlos Botelho, nº 3
Centro

Unidade Básica de Saúde 2
Rua São Paulo, nº 77
Jardim São Jorge

Unidade Básica de Saúde 3
Rua Sigesmundo Andermann,
nº 731
Jardim São Manoel

Unidade Básica de Saúde 4
Rua Louis Francescon, nº 65
Jardim São Francisco

Unidade Básica de Saúde 5
Rua das Imbuias, nº 355
Jardim Alvorada

Unidade Básica de Saúde 6
Rua Aurélia de Paula Belinatti,
nº 69
Jardim Marajoara

Unidade Básica de Saúde 7
Rua Alexandre Bassora, nº
833-651
Jardim Nossa Senhora de
Fátima

SISTEMA VIÁRIO

Prefeitura de Nova Odessa duplica
trecho da Avenida São Gonçalo ao

longo do Capuava, Alvorada e Flamboyant
Teve início em abril deste ano

(2024) a obra de duplicação do
trecho da Avenida São Gonçalo
ao longo dos jardins Capuava,
Alvorada e Flamboyant, com a
pavimentação da segunda pista
desta importante via de acesso
aos bairros da região oestes de
Nova Odessa. A obra foi viabili-
zada pela Prefeitura junto à Ca-
taguá Construtora, a título de con-
trapartida ao Município pela apro-
vação do conjunto residencial Jar-
dim Flamboyant, e inclui guias,
sarjetas e 700 metros de galeri-
as de drenagem de águas pluvi-
ais (das chuvas).

O trecho que recebe pavi-
mentação tem cerca de 700
metros lineares de extensão,
indo do cruzamento com a
Rodovia Rodolfo Kivitz, altura
da rotatória da 236ª Subseção
da OAB (Ordem dos Advoga-
dos do Brasil) de Nova Odessa
(onde foi anunciada recente-
mente a instalação de uma
unidade da Rede de Supermer-
cados Crema), até o cruza-
mento com a Rua Pau Brasil,
no Jardim Alvorada. São, no
total, 4.400m² de pavimento
asfáltico novo.

A obra inclui ainda a cons-
trução de duas novas rotatóri-
as ao longo da Avenida São
Gonçalo, uma na altura do cru-
zamento com a Rua dos Caju-
eiros, no Jardim Capuava, e
outra na altura do cruzamen-
to com a Rua das Figueiras,

no Jardim Alvorada. Concluí-
da a pavimentação da duplica-
ção, dentro de 15 a 30 dias, o
novo trecho vai ganhar sinaliza-
ção de Trânsito e ser liberado
para o tráfego de veículos.

"É uma ampliação de
suma importância para o sis-
tema viário da cidade, devido
ao intenso fluxo de veículos
neste trecho nos horários de
pico, que a pista simples exis-
tente até então não compor-
tava mais", afirmou o secre-
tário-adjunto de Obras da Pre-
feitura, engenheiro Gustavo
Diniz Valente.

"Atualmente, neste trecho,
a São Gonçalo é uma via sim-
ples de mão dupla. Com a du-

plicação da avenida, dividindo
o tráfego em duas vias, dimi-
nuímos os riscos de acidentes
e atropelamentos, tornando o
trânsito mais seguro. As novas
rotatórias também vão facilitar o
trânsito de veículos, que deve
sofrer um aumento em função
dos novos empreendimentos
na região, inclusive os novos
moradores do Flamboyant e o
novo Supermercado Crema",
acrescentou Benedito Góes
Neto, autoridade municipal de
Trânsito.

O CREMA – Em fevereiro
deste ano, foi anunciada pela
Prefeitura a instalação de uma
nova loja da Rede de Super-

OPERAÇÃO CONJUNTA

GCM de Nova Odessa
apoia Polícia Civil na prisão

de seis suspeitos de
integrar quadrilha de

roubo a farmácias da região
A GCM (Guarda Civil Mu-

nicipal) da Prefeitura de Nova
Odessa teve papel importan-
te na prisão, realizada pela
DIG (Delegacia de Investiga-
ções Gerais) de Americana,
de uma suposta quadrilha es-
pecializada no roubo a farmáci-
as em Americana, Santa Bárba-
ra d'Oeste e Sumaré. As prisões
aconteceram na manhã da últi-
ma terça-feira (16/07).

No total, seis suspeitos
foram detidos na operação.
Segundo o delegado Filipe
Rodrigues de Carvalho, a
quadrilha teria cometido ao
menos nove assaltos recen-
temente na região, sempre
com foco nos caixas e cofres
dos estabelecimentos.

A participação da GCM de
Nova Odessa na investigação
da Polícia Civil começou com
a identificação de um veículo
utilizado no roubo a uma dro-
garia de uma grande rede
varejista em Sumaré, no últi-
mo dia 15/07. A passagem do
veículo suspeito por Nova
Odessa logo após o crime foi
identificada pelo sistema de
videomonitoramento da GCM.

De posse das informações
sobre o veículo suspeito, a DIG
chegou até um dos indivíduos
que supostamente integra a qua-
drilha. Durante as investigações
da Polícia Civil, outros três sus-
peitos associados ao primeiro fo-
ram identificados.

Finalmente, na manhã de
terça-feira, a GCM de Nova
Odessa prestou apoio à DIG
em diligências pelo município,
a fim de localizar indivíduos
suspeitos de roubos em far-
mácias em Americana, Suma-
ré e Santa Bárbara d'Oeste.

"Durante as diligências, foi
possível localizar seis indivíduos
nos jardins Alvorada, Capuava,
das Palmeiras e Monte das Oli-
veiras e no Residencial das Ár-
vores, todos na cidade de Nova
Odessa. Os homens foram con-

duzidos até a DIG em Americana,
onde passaram por reconheci-
mento das vítimas de roubos. Os
criminosos foram identificados
como autores de, pelo menos, oito
roubos em farmácias, e perma-
neceram à disposição da Justiça",
relatou o comando da GCM.

Segundo o portal Policial Pa-
drão, na residência de um dos
detidos, na Rua dos Ingás, no Jar-
dim Capuava, foram encontrados
26 microtubos de cocaína e uma
réplica de pistola Glock. "Na Rua
das Perobas, dois irmãos foram
presos. Um deles resistiu à prisão
e foi necessário o uso de algemas.
Em seu quarto, foram encontra-
dos R$ 249,00, roupas usadas nos
assaltos e produtos roubados das
drogarias. No outro quarto, a polí-
cia encontrou uma munição cali-
bre .38 e carregadores de telefo-
ne celular também subtraídos das
farmácias", traz o portal.

"Outro criminoso foi preso
em frente ao seu local de tra-
balho na Rua Reinaldo Alencar
Maluf e levado ao local das
equipes policiais na Rua das
Perobas. Em seguida, o quinto
participe da organização foi
detido em um condomínio em
Nova Odessa, e também leva-
do ao ponto de encontro das
autoridades", acrescenta o site
Policial Padrão.

"Fechando a operação o
sexto envolvido foi preso na Rua
Alcides Sobrinho, onde foram
encontradas roupas usadas nos
roubos. As autoridades então
se dirigiram ao último endere-
ço de interesse na Rua Bento
Toledo Rodovallo, onde a com-
panheira dos presos colaborou
com a apreensão de um peda-
ço de maconha e forneceu a
senha de seu celular. Vídeos en-
contrados no celular de Richard
mostraram a quadrilha contan-
do dinheiro roubado e detalhes
das operações, confirmando a
participação de todos nos cri-
mes", completa o portal espe-
cializado em notícias policiais.

Jan Oliveira, publicitária e jornalista.

19 de julho - Dia Nacional
do Futebol, no país

do Futebol. A origem
do Futebol no Brasil

Coluna
Cultura e

Curiosidades

De origem inglesa, Char-
les Miller foi o pioneiro do fu-
tebol no Brasil. Ele nasceu no
Brasil, mais precisamente em
São Paulo, mas foi criado no
país britânico e por este moti-
vo, mantinha constantes via-
gens entre os dois países.

Amante desta modalidade
de esporte, jogou em dois ti-
mes na Inglaterra, o St Mary`s
(futuro Southampton) e o Co-
rinthian Football Club (que ins-
pirou, posteriormente, a fun-
dação do Corinthians Paulista).
Vendo o futebol se desenvol-
ver na Inglaterra, Charles trou-
xe os conhecimentos sobre as
regras do esporte para a ci-
dade natal e fez com que a
modalidade se disseminasse
por aqui também.

A escolha do Dia Nacional
do Futebol coincide com a data
de fundação do Sport Club Rio
Grande, no Rio Grande do Sul,
time considerado oficialmente
o mais antigo no país em ati-
vidade, fundado em 9 de julho
de 1900. A Associação Atléti-
ca Ponte Preta foi o segundo
time a ser fundado em 11 de
agosto de 1900, mesmo ano
da fundação da Estação Cen-
tral de Campinas.

Em 14 de abril de 1895, na
Várzea do Carmo, duas equi-
pes formadas por ingleses ra-
dicados na capital paulista se
enfrentaram. O São Paulo Rai-
lway, time do próprio Charles
Miller, venceu a Companhia de
Gás por 4 a 2, no que é consi-
derado a primeira partida de
futebol no Brasil.

O futebol foi ganhando
muitos admiradores, não so-
mente dos esportistas, mas
também começou a arrastar
muitos torcedores para os
campos de futebol. Em meio a
muitos desafios, foram orga-
nizados os primeiros torneios,
em diversos estados. O fute-
bol crescia no país, mas na
contramão disso, nem todas as
classes sociais eram aceitas
dentro da prática desse espor-
te. Nas primeiras décadas,

somente a elite participava.
Com o crescimento urbano do
país e o desenvolvimento de
grandes cidades, o esporte
acabou se popularizando en-
tre as camadas menos favo-
recidas, inclusive gerando a
criação de clubes de futebol.

Somente na década de
1930, o esporte passa a ser
jogado profissionalmente, de-
vido à resistência anterior de
clubes do eixo Rio-São Paulo.
Com o desenvolvimento do fu-
tebol e de diversos torneios
desde quando o futebol foi cri-
ado, surgiu a necessidade tam-
bém da disputa entre os me-
lhores jogadores de determi-
nado país contra outro. Com
isso, em 1934 foi disputada a
primeira Copa do Mundo, cam-
peonato que reúne os melho-
res países (classificados) den-
tro do mundo do futebol.

A profissionalização coin-
cidiu também com o período
do governo de Getúlio Vargas
na presidência do país. O che-
fe de governo teve papel im-
portante na difusão do espor-
te para além das capitais,
através de espaço dentro dos
meios de comunicação estatais
e também com a construção
do estádio do Maracanã e o
ato de sediar uma Copa do
Mundo em 1951.

Títulos e Craques
Conhecido como o 'país do

futebol', o Brasil é a seleção
mais condecorada na história
desse esporte, sendo cinco
vezes campeã do mundo, em
1958, 1962, 1970, 1994 e, por
último, em 2002.

O amor, a dedicação e a
habilidade do brasileiro se tor-
naram referência para diver-
sos países, sobretudo, com as
jogadas e dribles, que deram
ao Brasil o nome de "futebol
mágico" e título de "Rei" ao
então jovem, Edson Arantes do
Nascimento, o Pelé,, conside-
rado o maior jogador de fute-
bol de todos os tempos.

O país também gerou di-

versos craques ao longo da
história como Garrincha, Zico,
Ronaldo, Ronaldinho Gaúcho,
Sócrates, Rivaldo, Romário,
Kaká, Neymar, entre outros.

Futebol feminino
Registros históricos apon-

tam que o futebol feminino é
praticado no Brasil há pelo
menos 100 anos, inclusive du-
rante o período de proibição
pelo governo, de forma clan-
destina. Após a revogação do
decreto-lei, as primeiras equi-
pes oficiais apareceram no iní-
cio da década de 80. Em 1983,
o Esporte Clube Radar, do Rio
de Janeiro, criou um dos pri-
meiros times profissionais do
futebol feminino do país, que
dominou o cenário esportivo
nos anos seguintes.

Entre 1983 e 1988, o Ra-
dar garantiu o hexacampeona-
to do Campeonato Carioca e
da Taça Brasil de Futebol Fe-
minino. Na mesma época, o
Saad Esporte Clube também
criava uma equipe formada
por mulheres, em São Caeta-
no do Sul/SP. As paulistas con-
quistaram títulos de relevân-
cia, como o tricampeonato do
Troféu Comitê Olímpico Inter-
nacional (entre 1993 e 1995)
e a Copa do Brasil (2007). A
partir da década de 90, os tra-
dicionais clubes de futebol
masculino passaram a criar
equipes femininas.

Em 1988, a Fifa realizou,
na China, um Mundial de ca-
ráter experimental chamado
de Women's Invitational
Tournament e uma seleção
brasileira foi montada para
competir, considerando atle-
tas dos times Radar do Rio
e Juventus (SP).

Não houve nenhuma con-
fecção especial de roupas para
as jogadoras, que viajaram
para o Mundial com as sobras
das roupas da delegação fe-
minina. Foi um torneio que
deu o pontapé inicial para o de-
senvolvimento da modalidade
feminina em todo o mundo. Ao

todo, 12 seleções participa-
ram, e o Brasil ficou com o
bronze nos pênaltis.

De lá pra cá, foi apenas
o começo de uma história
intensa… Vários campeona-
tos disputados, destacando
vários nomes no cenário fu-
tebolístico: Marta, Formiga,
Andressa Alves, Tamires, Tha-
ísa, entre outras.

Futebol para
deficientes visuais.
O jogo de futebol para

deficientes visuais também
é chamado de "futebol de
cinco", já que traz muita in-
fluência do futebol de salão.
Como o próprio nome diz, as
equipes são formadas por
cinco jogadores, de modo
que quatro jogadores atuam
na linha e um como goleiro.

Diferentemente de um es-
tádio convencional de futebol,
as partidas de futebol de ce-
gos são silenciosas, em locais
sem eco. O jogo é dividido em
dois tempos de 15 minutos,
com 10 minutos de intervalo.
A bola tem guizos internos
para que os atletas consigam
localizá-la. A torcida só pode
se manifestar na hora do gol.

A Seleção Brasileira pos-
sui quatro títulos paralímpi-
cos: Pequim 2008, Londres
2012, Rio 2016, e Tóquio
2020, quando sagrou-se
pentacampeão. Dentre mui-
tos craques nesta modalida-
de, destacam -se Anael de
Sousa Oliveira, Cássio Lopes
dos Reis, Jonatan Felipe
Borges da Silva, Jardiel Vi-
eira Soares e Maicon Junior
dos Santos Mendes.

O País do futebol
O Brasil ganhou o título de

"país do futebol" devido a esta
paixão que o esporte desper-
tou no brasileiro, que indepen-
dente de classe, gênero, e cor,
se tornou parte da cultura do
nosso país.

Parabéns a todos os atle-
tas e amantes do futebol!

mercados Crema em Nova
Odessa. Com investimento de
R$ 35 milhões e a geração de
até 300 novas vagas de em-
prego diretas e indiretas, a
nova loja - a quarta da rede -
vai ser construída na esquina da
Rodovia Rodolfo Kivitz com a Ave-
nida São Gonçalo, altura do Jar-
dim Capuava, e deve ser inaugu-
rada no 1º semestre de 2025.

A nova unidade do Crema
vai ser construída em uma
área de 22 mil metros quadra-
dos e terá mais de 310 vagas
de estacionamento. Com qua-
se 8 mil metros quadrados de
área construída, ela terá aces-
so tanto pela Rodolfo Kivitz
quanto pela São Gonçalo.
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Justiça em Pauta "
A coluna Legal".

 OS TIPOS DE APOSENTADORIA NO BRASIL
E A IMPORTÂNCIA DO PLANEJAMENTO

PREVIDENCIÁRIO

Felipe Rocha, acadêmico
de Direito. Instagram:
felipedosantosrocha

O sistema de aposentado-
ria no Brasil é composto por
diversos tipos de benefícios,
cada um com suas próprias
regras e requisitos. Entender
esses tipos de aposentadoria
é fundamental para que os
trabalhadores possam se
planejar adequadamente e
garantir um futuro financeiro
seguro.  Neste artigo vamos
explorar as principais modali-
dades de aposentadoria e des-
tacar a importância do plane-
jamento previdenciário.

Tipos de Aposentadoria
Aposentadoria por Idade
   A aposentadoria por ida-

de é concedida a homens a
partir de 65 anos e a mulhe-
res a partir de 62 anos, com
pelo menos 15 anos de contri-
buição ao INSS (Instituto Na-
cional do Seguro Social). Esse
tipo de aposentadoria é aces-
sível a trabalhadores urbanos
e rurais, embora as idades
mínimas e os tempos de con-
tribuição possam variar para
trabalhadores rurais.

Aposentadoria por
Tempo de Contribuição
Antes da Reforma da

Previdência de 2019, os tra-
balhadores podiam se apo-
sentar por tempo de contri-
buição, sendo necessário 35
anos de contribuição para
homens e 30 anos para mu-
lheres. Com a reforma, essa
modalidade foi extinta para
novos segurados, mas exis-
tem regras de transição para
aqueles que já estavam pró-
ximos de se aposentar.

Aposentadoria
por Invalidez
   Este benefício é conce-

dido a trabalhadores que, de-
vido a uma doença ou aciden-
te, ficam permanentemente
incapazes de exercer qualquer
atividade profissional. A con-
cessão depende de perícia
médica do INSS.

Aposentadoria Especial
   A aposentadoria especial

é destinada a trabalhadores
que atuam em condições pre-
judiciais à saúde ou à integri-
dade física. As chamadas con-
dições insalubres ou perigo-
sas. Dependendo do grau de
risco, a aposentadoria pode
ser concedida após 15, 20 ou
25 anos de contribuição.

Outro ponto importante é
que mesmo antes do tempo de
aposentadoria é preciso se
preparar para desfrutar des-
se importante e merecido be-
nefício, para isso hoje há pro-
fissionais especialistas em pla-
nejamento previdenciário, ve-
jamos alguns pontos.

A Importância
do Planejamento
Previdenciário

Planejar a aposentado-
ria é essencial para garan-
tir uma transição tranquila
para a inatividade laboral. A
seguir, alguns motivos pelos

quais o planejamento previ-
denciário é crucial:

Segurança Financeira
Um bom planejamento pre-

videnciário ajuda a assegurar que
você terá renda suficiente para
manter seu padrão de vida na
aposentadoria. Isso inclui avaliar
quanto você precisará economizar e
como seus investimentos podem
crescer ao longo do tempo.

Aproveitamento
de Benefícios
   Conhecer os diferentes

tipos de aposentadoria e suas
regras permite que você tome
decisões mais informadas so-
bre quando e como se aposen-
tar, aproveitando ao máximo
os benefícios disponíveis.

Antecipação
de Problemas
Planejar com antecedên-

cia permite identificar possíveis
lacunas ou desafios, como a
falta de tempo de contribuição,
e tomar medidas corretivas
antes que seja tarde demais.

Qualidade de Vida
   Aposentar-se com um

planejamento financeiro sóli-
do pode proporcionar uma
qualidade de vida melhor, per-
mitindo que você desfrute da
aposentadoria sem preocupa-
ções financeiras constantes.

 Flexibilidade
   Um planejamento previ-

denciário bem-feito pode ofe-
recer flexibilidade, permitindo
que você se aposente mais
cedo ou ajuste seu plano con-
forme suas necessidades e cir-
cunstâncias mudam.

Em conclusão, compreen-
der os diferentes tipos de apo-
sentadoria no Brasil e a impor-
tância do planejamento previ-
denciário é vital para qualquer
trabalhador. Isso não só assegu-
ra uma aposentadoria mais
tranquila e financeiramente
segura, como também propor-
ciona a liberdade e a paz de
espírito necessárias para apro-
veitar essa nova fase da vida.

Se você ainda tem dúvidas
sobre seus direitos previden-
ciários ou precisa de orienta-
ção especializada para o pro-
cesso de aposentadoria, con-
sidere buscar apoio de profis-
sionais capacitados em advo-
cacia previdenciária.

A importância da fisioterapia
neurológica para pacientes com AVC

O Acidente Vascular Ce-
rebral (AVC) é uma doença
incapacitante, de alta mor-
bimortalidade, que atinge
cada vez mais pessoas jo-
vens, sendo dividido em
isquêmico e hemorrágico,
sendo  o  p r ime i ro  ma i s
prevalente. Está intrinsica-
mente relacionado às co-
morbidades como hiperten-
são e diabetes mellitus que
são fatores de risco em cur-
va de crescimento na po-
pulação brasileira.

O cérebro é uma estru-
tura altamente vasculariza-
da e  inúmeras artérias se
ramificam em seu interior
para levar oxigênio e nutri-
entes para o seu funciona-
mento adequado.Quando
uma dessas artérias sofre

obstrução ou seja, entupi-
mento ou fechamento inade-
quado há uma redução do
fluxo sanguíneo e o territó-
rio que deveria ser irrigado
por ela entra em processo
de anóxia sendo, a  falta de
oxigênio e  caracterizando
o avc isquêmico.  Já o aci-
dente vascular hemorrágico
acontece quando uma arté-
ria se rompe e o sangue
que deixa escapar dá ori-
gem a um hematoma, ou
coágulo, que provoca sofri-
mento no tecido cerebral.

 O profissional fisiotera-
peuta atua tratando paciente
sequelado de AVC em quadro
de disfunção e distúrbio mo-
tor e sensorial. No primeiro
passo o profissional irá fazer
uma avaliação da força do pa-

ciente, amplitude de movi-
mentos, e as alterações da
marcha e déficit sensorial.

Dada a  avaliação, o fi-
sioterapeuta promove um
programa de reabilitação
que possibilite a promoção
de controle motor, viabilize
independência funcionais,
estímulos sensoriais com fi-
nalidade de prevenção de
possível complicação secun-
dária, onde o trabalho do
fisioterapeuta visa a reade-
quação dos membros afe-
tados  pe lo  AVC,  busca
compensação de mecanis-
mo que possa trazer a re-
dução de impactos de dé-
ficit residual, dada por um
programa de exercício que
proporcionam a manuten-
ção de suas capacidades

Instagram: @jufisioneuro
Juliane Ferreira é Fisioterapeuta
Especializada em Neurofuncional

motoras. Juliane Ferreira é
Fisioterapeuta Especializada
em Neurofuncional

Cidade 'Parque do Peão' se
prepara para receber mais de 900 mil

de visitas para Festa em Barretos
Evento conta com uma estrutura completa para acomodar turistas visitantes.

A 69ª edição da Festa do Peão de Barretos acontece de 15 a 25 de agosto
A Festa do Peão de Barre-

tos é considerada o maior
evento do segmento na Amé-
rica Latina. Em um complexo
de 2 milhões de metros qua-
drados, o Parque do Peão se
transforma em uma verdadei-
ra cidade no mês de agosto
para receber turistas de todo
o canto do país.

Para acolher tanta gente
exige uma estrutura grandio-
sa, planejamento e investimen-
tos ao longo do ano para re-
cepcionar os visitantes no pe-
ríodo de 11 dias do evento. Em
sua 69ª edição, a festa acon-
tece entre 15 a 25 de agosto.

A cada ano, Os Indepen-
dentes - associação organi-
zadora da festa, realiza ma-
nutenção e melhorias de in-
fraestrutura em diferentes
setores do Parque. Neste
ano, o investimento é de
aproximadamente R$ 10 mi-
lhões. Três novos reservatóri-
os de água estão sendo cons-
truídos para garantir o abas-
tecimento total de 4 milhões
de litros de água no local.

Além disso, o complexo
recebe obras estruturais no
camping, melhorias na rede
elétrica com instalação de 80
novos postes de iluminação e
renovação de 500 luminárias
de Led. Outras melhorias en-
volvem reforma e construção
de novos banheiros no Ca-
marote Arena Premium, am-
pliação do espaço da Área Vip,
instalação de elevador para
acesso à área de camaro-
tes, e cobertura total da se-
gunda pista da Hípica.

Feira Comercial
e gastronômica
Além de todo entreteni-

mento com shows e rodeio, o
público pode conferir a diver-
sidade de marcas e produtos
na Feira Comercial, em uma
área de 15 mil metros quadra-
dos. O espaço abriga dois mini
shoppings com peças de ves-
tuários, selarias, artesanatos,

entre outros artigos, inclusive
veículos. A Festa do Peão tam-
bém possui três lojas de sou-
venirs oficiais com variados
produtos.

A Praça de Alimentação é
outro point diversificado den-
tro da festa. Além dos tradici-
onais petiscos e pratos de
eventos, tem opção também
para quem preferir fazer uma
refeição em um restaurante,
ou a comida típica Queima do
Alho. No total, são mais de 300
lojas e restaurantes.

Mesmo com a variedade
de opções gastronômicas, a
tradicional Queima do Alho -
comida típica do peão estra-
deiro, também está mantida na
festa. Os visitantes podem co-
nhecer a história da culinária
através do concurso e apreci-
ar a refeição composta por
arroz carreteiro, feijão tropei-
ro, churrasco e paçoca de car-
ne seca (farofa no pilão).

Estrutura completa
A cidade "Parque do

Peão" conta com uma sede
administrativa, responsável

por toda operação e plane-
jamento do local. Além dis-
so, o complexo possui uma
delegacia de polícia fixa du-
rante o evento, posto de
enfermagem, pronto atendi-
mento, clínica odontológica,
heliponto, hotel, rodoviária
interna, mercearia, farmá-
cia, Parque do Peãozinho,
fazendinha com animais, es-
paço Berrantão, museu (Me-
morial do Peão), parque de
diversões, ranchos, Hípica,
ampla área para estaciona-
mento, central de monitora-
mento de câmeras, almoxa-
rifado, e outras estruturas.

Para dar conta de toda
organização e receber o
grande fluxo de turistas, a
Associação Os Independen-
tes estima que o evento
movimente 10 mil vagas de
emprego diretos e indiretos.

Usando energia limpa des-
de 2019, o Parque do Peão faz
a geração de energia solar
com 2.908 geradores fotovol-
taicos para abastecer todo o
complexo. Para se ter uma
ideia, essa capacidade pode-

ria abastecer aproximada-
mente 640 residências com
consumo mensal de 200
kwh. Além disso, com a usi-
na de energia limpa, o Par-
que deixa de emitir para o
meio ambiente mais de 100
toneladas de CO2 por ano.

Os números de uma edi-
ção do evento evidenciam
um impacto  econômico
substancial não apenas na
própria cidade, mas em toda
a região circundante. Segun-
do a Secretaria de Turismo e
Viagens do Estado de São Pau-
lo, o impacto direto e indireto
atingiu a marca de R$ 1,24
bilhão, em 2022.

"Além da grandiosidade do
complexo do Parque do Peão
com 2 milhões de metros qua-
drados, a organização da Fes-
ta do Peão exige um grande
trabalho e responsabilidade
para proporcionarmos todas
condições necessárias e estru-
turais para recepcionar os tu-
ristas que vêm para Barretos
curtir o evento", afirma Hus-
sein Gemha Júnior, presidente
de Os Independentes.

Hortolândia inicia aplicação da
2ª dose da vacina contra Dengue

A Prefeitura de Hor-
tolândia iniciou a aplica-
ção da segunda dose da
vacina contra a Dengue,
nesta quarta-feira (17/
07). A vacinação é para
crianças e adolescentes
de 10 a 14 anos. Para
receber o imunizante é
necessário apresentar al-
gum documento  com
foto e CPF (Cadastro de
Pessoas Físicas). A vaci-
nação é realizada das 8h
às 15h30, em sete UBSs
(Unidades Básicas de
Saúde): Amanda I, Cam-
pos Verdes, Dom Bruno

Gamberini, Figueiras, Novo
Ângulo, Rosolém e Santia-
go. A Secretaria de Saúde
informa que o município já
imunizou 1.931 pessoas, o
que representa cobertura
vacinal de 12%. A meta es-
tipulada pelo Ministério da
Saúde para o município é
vacinar 15.486 pessoas.

A imunização contra
a Dengue é feita com a
aplicação de duas doses,
segundo a or ientação
preconizada pelo Ministé-
rio da Saúde. O interva-
lo da primeira para a se-
gunda dose é de três

meses. Crianças e ado-
lescentes que tenham
tomado recentemente al-
guma vacina atenuada
(Febre Amarela, Tríplice
Viral, dentre outras) de-
vem aguardar 30 dias
para poder receber a
vacina contra a Dengue.
Caso a criança ou o ado-
lescente tenha sido imu-
n i zado recentemente
com alguma vacina ina-
tivada (Gripe, COVID-19,
dentre outras) o intervalo
para poder receber a
vacina contra a Dengue
é de 24 horas.

Confira os dias
da semana e em
quais UBSs é feita a
vacinação contra a
Dengue em Hortolândia:

- UBSs Campos Verdes e
Dom Bruno Gamberini: se-
gundas e quartas-feiras
- UBS Figueiras: terças-feiras
- UBS Amanda I: quintas e
sextas-feiras
- UBS Santiago: quintas-fei-
ras
- UBS Novo Ângulo: sextas-
feiras
- UBS Rosolém: sextas-feiras

Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmai l .com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook:  @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojorna lmm
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Time do
Lula na
cidade de
Paulínia

Ano passado vimos nos-
so Presidente Lula, em foto,
expressar so l idar iedade
para familiares de amigos
com pretensão política em
Paulínia. O fato foi desdo-
brado pela ambição e virou
algum tipo de apoio político
não declarado.

Presidente Lula mane-
ja  enorme ca r inho  por
sua família, pelos amigos
pessoais e também pelas
famíl ias desses amigos,
expressando em toda ex-
tensão o mais profundo
respeito as diferentes po-
sições pol í t icas c iv i l iza-
das. As atitudes revelam

a maneira, o modo, o tra-
to e por fim a política que
cada ser humano uti l iza
para encaminhar sua pró-
pria experiência. A firme-
za do Lafa iete Biet em
conquistar a prefeitura de
Paulínia nas eleições de
2024 alcançou a lealdade
polít ica do PT e também
do Pres idente  Lu la ,  ex -
pressada  em sua  v i s i ta
em Campinas  no  ú l t imo
dia 4 de Julho com breve
conversa e profundo ali-
nhamento entre estas l i-
deranças diante  dos  de-
sa f i o s  da s  c i dades  do
in te r io r  de  São Pau lo .

A presença de mais de 300
pessoas ao longo da solenida-
de de lançamento das pré-can-
didaturas do Diretório Munici-
pal Partido dos Trabalhadores
- Paulínia, PV, com presença
também do PSOL Paulínia e
Rede, entusiasma a militância
de esquerda de Paulínia.

O ato contou com a pre-
sença da deputada estadual
Ana Perugini e da Coordena-
dora da Macro Campinas do
PT, Cristina Oliveira, que re-
presenta 42 municípios. Em
vídeo, com mensagens de con-
gratulações, os deputados Fe-
derais Carlos Zarattini e Jilmar
Tatto, os deputados estaduais
Antonio Donato Madormo e
Luís Cláudio Marcolino, vice-
presidente do PT São Paulo.

Os presidentes do PT, Ed-
son Thomaz PT, do PV Dr João
Mota e do Psol, professor An-
dré Silva manifestaram em
seus discursos a certeza de
que estarão unidos em tor-
no de um programa de gover-
no construído em conjunto e
com o desejo de transformar
Paulínia em uma cidade que
olhe para todos, ao contrá-
rio do que acontece há mui-
tas administrações.

A solenidade contou com
uma mística em que os pré-
candidatos e pré-candidatas
declararam seus pontos de
comprometimento com os di-
reitos sociais. O pré-candida-
to a Prefeito, Dr Lafaiete Biet -
PT Paulínia contou sua traje-
tória política na cidade, onde
atuou na ação que paralisou a
proposta fantasiosa do Manto
de Cristal. Ressaltou ainda o
contraste da cidade, com um
orçamento privilegiado e cujas
administrações mantem cerca

Lançamento de pré candidaturas
de esquerda animam militância

de 10 mil pessoas sem opor-
tunidade de moradia popular.

Nara Moretti, do Psol e li-
derança da organização So-
mos todas Professoras, um
dos nomes em discussão para
ocupar a vaga de pré-candi-
data a vice-prefeita, apontou
o descaso com a Educação,
especialmente com as profes-
soras de creches, que conti-
nuam desprotegidas por erros
de várias administrações.

Presente Ângelo Bolzan,
assessores do Ministro das
Relações Institucionais, Ale-
xandre Padilha, que durante
a semana manifestou em ví-
deo o apoio à prestigiaram o ato
de candidatura do PT. Daniel
Lopes representou o ministro
Paulo Teixeira e falou sobre o pa-
norama atual do Brasil. Mizael,
representante do deputado fede-
ral Arlindo Chinaglia também
veio prestigiar o lançamento.

Chinaglia esteve em Pau-
línia antes do evento, numa
plenária no Diretório do PT.

Na plateia, pré-candidatos
como o Prof. Wagner Romão,
de Campinas, dirigentes sin-
dicais da região, como Maurí-
cio Mesquiati da Asmup, Val-
demir e Luís dirigentes do Sin-
dicato dos Químicos Unifica-
dos e representantes de
movimentos sociais e do
Movimento por Moradia ,
militantes dos partidos e
equipes de campanha dos
pré-candidatos. O lançamen-
to das pré-candidaturas animou
a militância dos partidos que já
falavam no lançamento oficial
após a Convenção do PT, que
acontece no próximo dia 21 de
Junho. Na Federação são 14 pré-
candidatos e candidatas do PT,
02 do PV e 02 do PcdoB.

Estamos atendendo
na unidade 2 do


